
◎消防団に入団してみて 

              私は、地域のために何か役に立つことはできないかと漠然と

考えているなか、消防団募集という言葉が目に止まりました。 

              話を聞く前は、「私なんかにできるの？」と不安でしたが、私

が所属する分団長は女性であり、そのほかにも多くの女性団員

が活躍されているというお話を聞き、入団しました。 

              入団してみると、女性のチカラを発揮できる場所はたくさん

あり、とてもやりがいを感じます。 

              また、消防団活動は色々な年代の人たちと交流できるのも、

すごく楽しいです。消防団に入っていなければ経験できないこ

とも多く、どれも良い経験になると思います。 
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（平成２９年１０月入団） 

 


